



El Castillo de Mula revaloriza el patrimonio histórico-cultural del municipio. ALFONSO DURÁN / AGM

VALOR El convento de San Francisco será el gran centro cultural de la localidad, en el que se restaurará el patio, la escalera, el refectorio y las pinturas

La gran apuesta de Mula

MULA

La Verdad. El municipio de Mula atesora un importante patrimonio natural, cultural e histórico, lo que le otorga una gran vocación turística. Esto determina que éste sea el gran reto que asume el actual equipo de gobierno del Ayuntamiento para crear empleo, y tiene entre sus objetivos la recuperación del patrimonio, la creación de infraestructuras, la formación de profesionales cualificados y el posicionamiento de Mula como uno de los principales municipios turísticos dentro de los destinos de turismo de ciudad y turismo rural que posee la región de Murcia. El turismo como motor de desarrollo y de creación de empleo es la gran

apuesta del Ayuntamiento para revitalizar la economía local.

Mula es un lugar de encuentro de civilizaciones y con un pasado noble que puede contemplarse por sus calles, así pues, entre los proyectos en los que se trabaja en la actualidad, como son los que tienen que ver con espacios e infraestructuras como la Vía Verde del Noroeste, Sierra Espuña, Baños de Mula, yacimientos arqueológicos, artesanía, gastronomía, etc. destacan algunos cuya culminación contribuirá especialmente a convertirla en pieza fundamental del turismo de la Región de Murcia.

Nos referimos al Convento de San Francisco, sede del Museo Ciudad de Mula; que reciente-

mente ha sido subvencionado con el Programa del 1,5 % Cultural por el Ministerio de Fomento. Con la ejecución de este proyecto, el Convento se terminará de restaurar, ampliándose el Museo, que en estas fechas cumple su primer aniversario, y que también albergará el Archivo y Biblioteca Municipales y la sede permanente de la Universidad de Murcia en Mula. Será un gran centro cultural que dinamizará y vertebrará toda la cultura del municipio y de la comarca. Para ello, se han concedido 2.502.000,00 euros, con los que además de la creación de este Centro Cultural, se restaurará el patio, la escalera conventual, el refectorio y todas las pinturas murales del monumento.

Otro de los proyectos de carácter turístico en los que se viene trabajando es en la recuperación del símbolo muleño por excelencia, que no es otro que el Castillo de Mula. Las acciones llevadas a cabo por la plataforma 'Mula Por Su Castillo' junto al Ayuntamiento están dando sus resultados y la recuperación del edificio está más cerca. Para empezar, la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia ha dispuesto una partida de 166.000 euros para acometer las obras urgentes y realizar un Plan Director para la restauración y puesta en valor del Castillo de Mula que sin duda será en el futuro una de las infraestructuras turísticas de mayor relevancia del municipio de Mula.

Otro de los retos es la inclusión del municipio dentro de los flujos de turistas que visitan la región. En esta línea, el Ayuntamiento junto con la Comunidad Autónoma, apuesta por la promoción a través de viajes de familiarización en los que operadores turísticos de diversos países de Europa (Polonia, Italia,...) están visitando nuestro municipio para conocerlo y promocionarlo en sus lugares de origen. Mula también se ha sumado a las acciones de turismo religioso que la Comunidad Autónoma de la Región de

Se han dispuesto 166.000 euros para iniciar las obras en el Castillo

Murcia está llevando a cabo con motivo del Año Jubilar de Caravaca de la Cruz en 2017. Tras llegar a un acuerdo con las Hermanas Clarisas del Real Monasterio de la Encarnación para visitar este singular espacio, como primera actuación se va a realizar la musealización del Comulgatorio de la Iglesia en donde se va a exponer, tras la restauración de las pinturas murales halladas en dicha estancia, el Relicario de la Santa Espina, que incluye una espina de la corona, con la que según la tradición coronaron a Jesús antes de su muerte, donada por D. Juan José de Austria, hermano del rey Carlos II, en la segunda mitad del siglo XVII. Esta será una gran actuación donde se espera la colaboración del gobierno regional. Esta importante y singular reliquia junto con Fray Pedro Botía, franciscano al que se le apareció el Niño de Mula y cuyos restos descansan en este Real Monasterio, seguro despertarán el interés de los miles de visitantes que acudirán a nuestra región a ganar el jubileo.

Otro más de los desafíos que asume el Ayuntamiento es dinamizar los valiosos recursos naturales con que cuenta el municipio, especialmente la Vía Verde y Sierra Espuña. Ya es una realidad la oferta de actividades de turismo deportivo y naturaleza canalizada a través del Centro de Deportes de Montaña, recientemente inaugurado en Casas Nuevas, al pie de Sierra Espuña, donde se puede practicar senderismo, barranquismo, BTT, vía ferrata, tirolina, escalada, etc., con monitores especializados. La singularidad ecológica de Sierra Espuña en el ámbito regional y la espectacularidad de los paisajes, hasta ahora desconocidos, de la vertiente muleña de esta sierra, auguran un desarrollo importante del turismo activo en el municipio de Mula.

Con la puesta en marcha de todas estas acciones se pretende activar el mercado laboral, generar nuevos empleos y mejorar la calidad de vida de los ciudadanos y ciudadanas del municipio de Mula.

